

Ambassade du Japon en France  
7, avenue Hoche  
75008 Paris France

(Moi  
Adresse  
Tel  
Courriel)

Varenes-Jarcy, le 30 octobre 2015,

Madame, Monsieur,

Bien que mon enfance fût entourée çà et là d'éléments de culture japonaise, je n'avais qu'une idée vague de ce pays jusqu'en 2009, année où je me rendais en Programme Vacances-Travail au Canada. Mon statut de jeune voyageur, étranger à la culture anglo-saxonne me rapprocha de personnes de nationalités diverses, et notamment de japonais, partageants ce même statut. Depuis lors, 6 années ont passées et je considère cette année à Vancouver comme l'origine réelle de mon intérêt pour ce pays mystérieux qu'est le Japon, ainsi que ses habitants.

Curieux et aventurier de nature, j'ai continué mon odyssee avec deux ans en Programme Vacances-Travail en Australie, période pendant laquelle je n'ai cessé d'être en contact avec des japonais et de découvrir avec intérêt leur mode de vie, leur cuisine, leur langue et leur histoire. Tant bien que j'ai effectué un voyage touristique de 20 jours au Japon en avril 2013. J'ai alors été fasciné aussi bien par les mégapoles insomniaques de Tōkyō et Ōsaka, les villes historiques de Kyōto et Nara emplies de traditions millénaires, que par la campagne de Gunma, et sa paisible nature printanière entourée de montagnes volcaniques.

Il me reste beaucoup à découvrir de la richesse historique et culturelle du Japon, et je souhaiterais notamment continuer mon apprentissage de la langue nipponne en totale immersion. Parcourir l'archipel un an durant me donnerait également cette opportunité unique d'explorer une nouvelle partie du monde qui, j'en suis convaincu, m'enrichira sur le plan personnel.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes respectueuses salutations.